

A notre cher collègue ...

Que dire de Patrick ? Quand on pense à Cibeins son nom nous vient immédiatement à l'esprit. Depuis l'époque où il était surveillant et par la suite professeur, un pilier de cet établissement et ce depuis plus de trente ans.

Bon vivant, il a toujours organisé et participé au tournoi de foot lors du week-end de l'ascension à Cibeins.

Il ne comptait pas ses heures pour aider les élèves dans les disciplines qu'il enseignait. Il répondait toujours présent pour encadrer les élèves lors d'activités sportives le mercredi.

Mais son implication ne se limitait pas uniquement au cadre professionnel. Il était également très engagé sur le plan syndical en tant que Secrétaire de la section du SNETAP-FSU du Lycée. Actif pour venir en aide aux collègues, pour lutter contre les baisses de moyens (DGH) au niveau de l'établissement, pour conserver les formations et maintenir l'apprentissage.

Il était également investi syndicalement au niveau régional et participait aux instances et réunions où son engagement était constant. Il avait à cœur de défendre les causes qu'il trouvait justes et n'hésitait pas à se mobiliser en faveur des agent.es de l'établissement.

Rares étaient les semaines où il n'arrivait pas le matin à 7h pour prendre le café avec les croissants, à l'atelier ou en cuisine afin d'échanger avec les collègues de Cibeins.

Il fut une époque où à Cibeins pas une fête ou pas un départ à la retraite ne se clôturait par un méchoui organisé par Patrick.

Sa disponibilité, sa gentillesse et son implication pour chacun vont nous manquer.

Il nous a quitté le 16 mai 2024 à l'âge de 53 ans.

